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議会報告会の開催について 

１．自治連に頼んで行政一番関心を持っている自治会長の参加を呼び掛けては。 

２．これからも出席を重ね、もっと小野田市を知りたいと思います。 

３．始めての参加だったが勉強になった。知らない事ばかりの市政、もっとわ

が市の事を知らねばと思った。 

４．開催地域への PRが必要。 

 

報告会の内容について 

１．今回はあまり内容がなかった。 

２．初めて参加して、今まで知らなかったことが分かりました。 

３．短い時間だったが、各委員会に対して話し合いは出来たと考える。これか

らも住民の立場にたった、活動に徹していただきたい。 

４．県内１位の議会改革を議員の方々の発言からも、議会の内容からも感じ、

市民として嬉しく思っている。これからも市民の願いを市政へ。 

５．議決結果だけでは、説明会にすぎない。 

６．議案（未提出の分）の説明もして欲しい。・・・？ 

７．一人一人分かり易かった。 

８．もう少し分かり易く説明して欲しい。 

９．市税条例については他市との比較が有ると解りやすい。 

 

報告会の進め方について 

１．質問に対して、出来るだけ親切に分かりやすく回答してほしい。 

２．詳しい資料を示して説明していただいた方がより理解しやすい。 

質問に対する回答が面白くない。 

３．説明がわかりにくい議員がいたので、もっと練習をすべきではないでしょ

うか？ 

４．わかりやすい説明でした。 

  

要望その他について 

１．資料が少し分かりづらい。 

２．今回出た質問で「資料がない」と言われたもので、回答する必要があるも

のは「議会だより」で説明していただけると『改革度』は上がると思いま

す。 



３．デマンド交通を本山地区にも利用させて上げてはどうでしょうか。 

４．大変に良かった。 

５．小河川の寄り洲の除去をお願いしたい。（石炭川） 

６．市民病院財政について財源捻出の具体例も挙げて欲しい。 

７．防災の観点から監視カメラの設置を検討して欲しい。 

 


